

CO 12/12/14
Georges Ber, nouveau président de la MFR

Georges Ber vient d'être élu président de la Maison familiale rurale La Riffaudière, à Doué-la-Fontaine. Il remplace Jean-Luc Charrier, qui quitte ses fonctions après six années de présidence. Georges Ber, dont la fille a obtenu un bac pro en MFR en juin dernier, souhaite travailler avec les membres du conseil d'administration « sur l'amélioration de la vie résidentielle pour les 160 jeunes qu'accueille l'établissement. Du mobilier neuf, des possibilités de sortir le mercredi soir pour certains élèves, un distributeur de boissons chaudes autant de premières modifications qui apportent une vie résidentielle différente pour les jeunes ».

A l'initiative de M. Ber, les membres du conseil d'administration ont échangé lors d'un dîner avec les différents délégués des classes présentes dans la MFR.



Georges Ber veut renforcer le lien entre les adultes et les jeunes.

CO 16/12/14
► Enseignement. Jean-Luc Charrier reste impliqué dans le mouvement MFR

La Maison familiale rurale de la Riffaudière, à Doué, vient d'élire un nouveau président en la personne de Georges Ber (CO d'hier). L'ancien président, Jean-Luc Charrier, lui cède son siège sans vraiment s'éloigner. Il reste membre du conseil d'administration, toujours impliqué dans le mouvement avec la vice-présidence de la Fédération départementale. Il est également membre du conseil d'administration de la Fédération régionale et secrétaire adjoint à l'Union nationale.

Il laisse par ailleurs derrière lui un bilan positif. Sous sa présidence de Jean-Luc Charrier, la Maison familiale rurale La Riffaudière a connu plusieurs tournants. Tout d'abord, M. Charrier a engagé de grands travaux qui ont abouti à la création d'un internat neuf accessible aux personnes à mobilité réduite et qui propose des chambres alliant convivialité et bien-être. Elles sont toutes équipées de toilette et douche. Cette construction s'inscrit dans la volonté de promouvoir la vie en internat.

À cela, c'est ajouté la rénovation du bâtiment pédagogique avec la création de nouvelles salles de cours et d'un espace détente pour les élèves. La présidence de Jean-Luc Charrier fut marquée par la réforme de la voie professionnelle



Jean-Luc Charrier lors de l'inauguration de l'internat de La Riffaudière.

qui a vu la mise en place du Bac Pro 3 ans Services à la Personne et aux Territoires.